

# Coaliciones inician precampañas

Sin perfil de género, las coaliciones electorales del PAN, PRI y PRD, así como Morena, PT y PVEM arrancaron las precampañas electorales las cuales concluirán el próximo 3 de enero de 2024, periodo en el que deberán definir a su candidata o candidato a la Jefatura de Gobierno.

Tras varios días de desacuerdos y discusiones internas entre los seis partidos, ambas alianzas: "Frente Amplio por la Ciudad de México y Juntos Haremos Historia por la Ciudad de México", entregaron sus convenios de coalición ante el Instituto Electoral capitalino sin definir si sus abanderados serian hombre o mujer.

En el frente, resolvieron que el 15 de noviembre será el día cuando registren a las y los interesados en competir por la candidatura.

El líder panista en la capital, Andrés Atayde, precisó: "Se trata de un método en el que pueden participar todos los aspirantes, siempre y cuando cumplan los requisitos de la convocatoria".

El alcalde con licencia de Benito Juárez, Santiago Taboada, manifestó en sus redes sociales "Estoy listo para ganar, en unidad y de la mano de la sociedad civil seré el Jefe de Gobierno"

En"Juntos Haremos Historia en la Ciudad de México", Eduardo Santillán, Dafne Medina y Benjamín Jiménez, representantes de Morena, PVEM y PT, respectivamente, confirmaron la unión; esto, luego de que el pevemista Jesús Sesma amagara con romperla si Omar García Harfuch no era el candidato. ANGEL ORTIZ



**UNIDOS.** Líderes estatales del PAN, PRD y PRI entregaron su convenio de coalición en el JECM.



## Coaliciones inician precampañas

Autor: Ángel Ortiz

Género: Nota Informativa

https://www.24-horas.mx/2023/11/07/coaliciones-inician-precampanas/

Sin perfil de género, las coaliciones <u>electorales</u> del PAN, PRI y PRD, así como Morena, PT y PVEM arrancaron las precampañas <u>electorales</u> las cuales concluirán el próximo 3 de enero de 2024, periodo en el que deberán definir a su candidata o candidato a la Jefatura de Gobierno.

Tras varios días de desacuerdos y discusiones internas entre los seis partidos, ambas alianzas: "Frente Amplio por la Ciudad de México y Juntos Haremos Historia por la Ciudad de México", entregaron sus convenios de coalición ante el Instituto Electoral capitalino sin definir si sus abanderados serían hombre o mujer.

En el frente, resolvieron que el 15 de noviembre será el día cuando registren a las y los interesados en competir por la candidatura.

El líder panista en la capital, Andrés Atayde, precisó: "Se trata de un método en el que pueden participar todos los aspirantes, siempre y cuando cumplan los requisitos de la convocatoria".

El alcalde con licencia de Benito Juárez, Santiago Taboada, manifestó en sus redes sociales "Estoy listo para ganar, en unidad y de la mano de la sociedad civil seré el Jefe de Gobierno"

En "Juntos Haremos Historia en la Ciudad de México", Eduardo Santillán, Dafne Medina y Benjamín Jiménez, representantes de Morena, PVEM y PT, respectivamente, confirmaron la unión; esto, luego de que el pevemista Jesús Sesma amagara con romperla si Omar García Harfuch no era el candidato.

## Va por <u>CDMX</u> elegirá candidato con encuesta

Autor: El Universal Género: Nota Informativa

https://pulsoslp.com.mx/nacional/va-por-cdmx-elegira-candidato-con-encuesta/1734036

CIUDAD DE MÉXICO.- Los aspirantes del frente opositor que se inscriban para buscar la candidatura a la Jefatura de Gobierno no podrán postularse de manera simultánea para aspirar a una diputación local o una alcaldía, determinó la alianza Va por la Ciudad de México, formada por el PAN, PRI y PRD, en su convenio de coalición que quedó registrado formalmente ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) la noche del pasado domingo.El candidato o candidata será definido mediante una encuesta y su nombre será dado a conocer después del 3 de enero de 2024.Lo anterior lo comentó a EL UNIVERSAL el presidente del PAN capitalino, Andrés Atayde, quien descartó que su partido vaya a "agandallarse" la candidatura.Detalló que el registro de las y los aspirantes, con origen partidista o ciudadano y sin límite, será el 15 de noviembre en las sedes nacionales del PRI, PAN o PRD y dos días después, el día 17, el Órgano de Gobierno de la Coalición, integrado por las dirigencias nacionales de estos tres partidos políticos publicará los registros procedentes.En este sentido, dejó claro que las y los aspirantes que se anoten para buscar la candidatura a la Jefatura de Gobierno no podrán registrarse para buscar otro cargo a nivel local, es decir, que tendrán que escoger a cuál se apuntan.

## Arrancaron las precampañas sin aspirantes definidos

Autor: Sandra Hernández García

Género: Nota Informativa

https://www.jornada.com.mx/2023/11/06/capital/034n2cap

Las precampañas en la capital arrancaron ayer con el registro ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) de la coalición aún sin candidato definido a la jefatura de Gobierno por parte de Morena, Partido del Trabajo y Verde Ecologista de México, cuyos representantes aseguraron que sin lugar a dudas la izquierda seguirá gobernando la capital.

En tanto, los integrantes de la alianza opositora que agrupa al PAN, al PRI y al PRD inscribieron su coalición pocos minutosantes de que concluyera el plazo legal. La tardanza se debió a que sus líderes negociaron hasta esa hora su unión. Estaba previsto que fueran por la tarde, ya que afuera del instituto estaban reunidas personas con chalecos amarillos que distinguen a los perredistas.

Por la mañana, Eduardo Santillán, representante de Morena, explicó que el convenio de la coalición Juntos Hacemos Historia es sólo para competir en conjunto por la jefatura de Gobierno; no obstante, en caso de ampliarla con miras a disputar distritos <u>electorales</u> y alcaldías, tendrían que presentar un nuevo convenio a más tardar el 25 de noviembre, al tiempo que su registro se haría hasta enero.

En cuanto a las figuras, tenemos la posibilidad de que sea una coalición total o parcial; en caso de candidaturas comunes existe una flexibilidad porque se puede establecer tanto por distrito como por alcaldía. Creo que el hecho de que la Corte haya resuelto la inconstitucionalidad nos permite tener mucha claridad sobre esta coalición y contar con los instrumentos más adecuados para cada proceso, detalló Santillán, quien estuvo acompañado por Benjamín Jiménez Melo, del PVEM, y Dafne Medina, del PT.

## Siguen procesos internos

Pese al despliegue de propagada y la realización de eventos multitudinarios que se han hecho desde el año pasado por parte de los aspirantes de Morena y de la oposición, el único partido que ya tiene un precandidato es Movimiento Ciudadano.

Santillán recordó que el próximo viernes se dará a conocer el nombre de quien haya ganado el proceso interno que arrancó hace un mes y medio a fin de que podamos llegar al proceso <u>electoral</u> en condiciones adecuadas.

Por parte de la oposición, la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, anunció que se irá de licencia sin goce de sueldo por 15 días para participar en el proceso interno de la alianza, debido a que por la cantidad no es necesario que se haga una petición ni que sea sometida a votación ante el pleno del Congreso local. Lo anterior luego de que los legisladores rechazaron su solicitud de licencia por 30 días.

## Ahora Morena y Frente Amplio retrasan las precampañas por disputas internas

Autor: Dalila SarabiaGabriela Soto

Género: Nota Informativa

Las precampañas iniciaron oficialmente rumbo a las <u>elecciones</u> de 2024 en la <u>CDMX</u>, pero tanto Morena como el Frente Amplio por México postergaron el arranque por las respectivas tensiones internas en la definición de su <u>candidatura</u> a la Jefatura de Gobierno.

Las disputas internas por la definición de la persona que será candidata a la jefatura de gobierno llevaron a Morena a retrasar, al menos una semana, el inicio de las precampañas que oficialmente debieron iniciar este domingo, mientras que en el caso del Frente Amplio por México, casi no logran registrar su coalición en la Ciudad de México, pues hasta una hora antes del vencimiento del plazo para hacerlo, el PAN, PRI y PRD no llegaban a un acuerdo sobre la candidatura.

Desde que el <u>Instituto Nacional Electoral</u> emitió un acuerdo en materia de paridad sustantiva para que los partidos que integran las dos coaliciones postulen al menos a cinco mujeres en las nueve entidades con <u>elecciones</u> locales, los partidos y sus respectivas coaliciones han enfrentado presiones internas y tensiones tanto con los aspirantes como con la militancia.

El arranque de las precampañas fue determinado por la <u>autoridad electoral</u> para arrancar este domingo 5 de noviembre en la Ciudad de México, Jalisco y Yucatán, sin embargo, Morena decidió posponerlo hasta el próximo 10 de noviembre, en tanto se resuelven los procesos de definición de las Coordinaciones de Defensa de la Transformación en las entidades federativas donde habrá <u>elecciones</u> el siguiente año: Chiapas, Ciudad de México, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán.

Por su parte, el Frente Amplio por México postergó el arranque del periodo de precampañas para el cargo a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. En tanto, en Yucatán la <u>candidatura</u> del alcalde con licencia de Mérida, Renán Barrera Concha, es la única registrada por el Frente para las precampañas, un periodo establecido en la ley para que los partidos definan internamente a sus candidatas y <u>candidatos</u>.

En tanto, Movimiento Ciudadano simulará precampañas, pues tendrá precandidatos únicos para las contiendas en la Ciudad de México, Jalisco y Yucatán, se trata de Salomón Chertorivski, Pablo Lemus y Vida Gómez, respectivamente, quienes comenzaron sus actividades de proselitistas este domingo.

Arranca Morena precampañas sin candidatos

Mario Delgado, presidente de Morena, dijo a Animal Político que esta semana habrá una "precampaña sin candidatos" en la que se harán uso de los tiempos oficiales para promover al partido y será hasta el próximo 11 de noviembre, una vez que se defina a la persona ganadora de la encuesta, que inicien los recorridos.

Cuestionado si esta decisión se toma para evitar que siga habiendo encontronazos protagonizados por las fracciones de Morena que apoyan a Clara Brugada y quienes simpatizan con Omar García Harfuch -punteros en la aspiración para ganar la Jefatura de Gobierno-, Delgado negó que esa haya sido la razón y pidió esperar a que se anuncie al ganador de la encuesta el próximo viernes 10 de noviembre.

"Iniciamos hoy, pero sin precandidatos hasta que resolvamos el próximo viernes. Entonces, hoy metimos publicidad genérica (del partido) dentro de los tiempos que tenemos", explicó Delgado al término del encuentro que sostuvo Claudia Sheinbaum, virtual candidata a la presidencia, con militantes en Tultepec, Estado de México.

"No pasa nada, no tiene consecuencia jurídica que no estemos arrancando el día de hoy las precampañas", subrayó.

Si bien en las nueve entidades en donde se disputarán las gubernaturas ha habido polémica, ha sido la <u>CDMX</u> la entidad a la que se han volcado todos los reflectores pues la definición de la <u>candidatura</u> enfrenta al grupo base y fundador de Morena que considera que la exalcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, debe ser la candidata con el grupo que apoya al exsecretario de seguridad pública local, Omar García Harfuch que no solo cuenta con el total apoyo de Claudia Sheinbaum, sino con la simpatía de perfiles que han estado bajo el escrutinio público como Víctor Hugo Romo, René Bejarano y Dolores Padierna, quienes se han convertido en sus principales impulsores.

Para blindarse y que en los próximos días no haya ninguna actividad a favor de ninguno de los aspirantes a la jefatura de Gobierno que pudieran ser considerados actos anticipados de precampaña, Morena instruyó a los aspirantes a que cesen todo tipo de actividad públicas.

Para este domingo -y antes de darse a conocer el acuerdo aprobado por Morena-, el equipo de Omar García Harfuch había informado que el aspirante no tenía previstas actividades públicas. En tanto, Clara Brugada debió cancelar un encuentro que sostendría con deportistas destacados de la <u>CDMX</u>.

#### Se atora hasta el último minuto acuerdo en el Frente

La inscripción del convenio de la coalición entre las dirigencias del PAN, PRI y PRD en la Ciudad de México se trabó hasta el último minuto del último día de registro ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), pues los líderes no alcanzaban un acuerdo para definir la candidatura y la coalición estuvo en riesgo.

En la última semana, se difundió que el PAN impondría a Santiago Taboada, alcalde con licencia de Benito Juárez, como el candidato a la jefatura de Gobierno por el frente opositor, pero el acuerdo fue rechazado por las aspirantes Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc, y Cynthia López, diputada federal del PRI, y las dirigencias del PRI y PRD en la capital del país.

Pese a que oficialmente el periodo de precampañas arrancó este domingo, el Frente Amplio no ha anunciado la implementación de un método para elegir a su abanderado en la capital del país.

Actualmente, diez políticos han manifestado su interés de competir por la candidatura al cargo de elección popular. Del PRI, Adrián Rubalcava, alcalde con licencia de Cuajimalpa, y Cynthia López, diputada federal.

Desde las filas del PAN, Taboada, alcalde con licencia de Benito Juárez; Margarita Zavala, diputada federal, excandidata presidencial independiente en 2018 y esposa del expresidente Felipe Calderón; la senadora Kenia Rabadán; Lía Limón, alcalde de Álvaro Obregón. Del PRD, Víctor Hugo Lobo, diputado local; Nora Arias, lideresa del PRD en Ciudad de México; y Luis Espinosa Cházaro, coordinador de la fracción parlamentaria del PRD en San Lázaro. De forma independiente, Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc.

En contraste, la alianza partidista avanzó en Jalisco con la firma del convenio de coalición ante el instituto electoral local. En tanto, Renán Barrera, alcalde con licencia de Mérida y precandidato a la gubernatura en Yucatán, organizó un evento masivo ante simpatizantes, en el primer día de precampaña.

En el arranque del periodo de precampañas, Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, ofreció una conferencia de prensa en Jalisco, en la que anunció que el partido albiazul "siglará" la candidatura a la gubernatura en dicha entidad, la cual encabezará una mujer. Anteriormente, se había previsto que el PRI lideraría la definición de dicho proceso interno.

"Acción Nacional siglará la candidatura a gobernador. Eso nos da todavía una mayor responsabilidad porque tenemos el compromiso de siglar a la persona más competitiva, sea del PAN, sea del PRI, sea el PRD o sea de la sociedad civil", dijo el dirigente nacional del PAN.

## Periodo de precampañas

Este domingo fue el arranque oficial del periodo de precampañas a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México que se extenderá hasta el 3 de enero de 2023, de acuerdo con el <u>Instituto Electoral de la Ciudad</u> de México (IECM).

Los actos de propaganda deberán ser dirigidos a personas militantes y simpatizantes pertenecientes a su partido político, que contribuyan en la definición del próximo candidato al cargo de representación popular en disputa.

El tope de campaña previsto para la Ciudad de México es de seis millones 51 mil pesos y los aspirantes no podrían solicitar ni recursos económicos en dinero ni en especie.

De acuerdo con el <u>IECM</u>, la ley <u>electoral</u> impide realizar actos anticipados; incurrir en actos de calumnia y violencia política en razón de género; no presentar informe de gastos; y exceder el tope de gastos establecido en aproximadamente seis millones de pesos.

En tanto, el sábado fue el último día para el registro de los criterios de paridad que implementarán los partidos políticos para definir el convenio de paridad en los cargos de elección popular que se disputarán el próximo año en Ciudad de México, Jalisco y Yucatán.

La consejera del Instituto Nacional Electoral (INE), Dania Ravel Cuevas, informó en su cuenta de X que el PAN, PRI, PRD, Partido del Trabajo, Partido Verde y Morena presentaron su informe sobre cómo garantizarán la competitividad en la postulación de sus candidatas a las gubernaturas de Jalisco, Yucatán y la Ciudad de México. Mientras que Movimiento Ciudadano no presentó la información.

Para Tabasco, la fecha límite es el 14 de noviembre; en Guanajuato y Morelos, el 24 de noviembre; en Puebla, el 24 de diciembre; en Veracruz, el 1 de enero; y finalmente en Chiapas, el 21 de enero, de acuerdo con el INE.

# Arrancan precampañas en CDMX rumbo a 2024, ¿quiénes son los aspirantes?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://politico.mx/arrancan-precampanas-en-cdmx-rumbo-a-2024-quienes-son-los-aspirantes

Este 5 de noviembre arrancaron las precampañas para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México rumbo a las <u>elecciones</u> de 2024, aunque los precandidatos aún no están listos en la mayoría de los partidos, solo Movimiento Ciudadano ya cuenta con el perfil con el que buscarán el cargo.

Según lo establece el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), oficialmente este periodo es para que los partidos políticos realicen sus procesos internos de selección a fin de definir las candidaturas que se registrarán en la contienda electoral, donde los precandidatos realizan actividades dirigidas a militantes y simpatizantes de su partido.

Morena y aliados

En Morena el proceso ya inició, pero hay incertidumbre para conocer al candidato o candidata, luego que se decidió aplazar el anuncio hasta este viernes 10 de noviembre.

En tanto, Eduardo Santillán, Dafne Medina Martínez y Benjamín Jiménez Melo, representantes de Morena, PVEM y PT respectivamente, presentaron en el primer día de las precampañas, de manera oficial ante el Instituto Electoral de CDMX su intención de ir en coalición por la Jefatura de Gobierno de la capital del país.

Los representantes de Morena, @VerdeCDMX y @PTCDMX\_oficial ante el @INEMexico, presentaron los documentos del convenio de la coalición" Juntos Haremos Historia por la Ciudad de México", al <u>@iecm.</u> https://t.co/Oo2D9cAvDi

Político MX (@politicomx) November 5, 2023

Es decir, que pese a las diferencias que podrían advertir una ruptura ya se oficializó que irán juntos para buscar la Jefatura de Gobierno de la <u>CDMX</u> con el aspirante que resulte electo del proceso interno que está en curso en Morena, donde se disputan la <u>candidatura</u> los siguientes perfiles:

Omar García Harfuch, exsecretario de Seguridad de CDMX

Clara Brugada, alcaldesa con licencia de Iztapalapa

Mariana Boy Tamborell, titular de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT)

Hugo López Gatell, exsubsecretario de la Secretaría de Salud

Miguel Torruco, diputado federal de Morena

Frente Amplio por México

A unas horas de que venciera el plazo para concretar la coalición, el PAN, PRI y PRD entregaron ante el Instituto <u>Electoral</u> de la Ciudad de México el convenio para que el Frente Amplio por México vaya juntos por la Jefatura de Gobierno de la capital del país rumbo a las <u>elecciones</u> de 2024 con el nombre de "Va por la <u>CDMX"</u>.

El acuerdo alcanzado por los 3 partidos también estableció un método para las y los aspirantes a la <u>candidatura</u> del Frente por la Jefatura de la Ciudad de México, la cual establece que se puede registrar cualquier persona.

De acuerdo con Andrés Atayde, presidente del PAN CDMX, se planteó que solo será un día de registro, el 15 de noviembre, posteriormente los aspirantes llegarán a una etapa final, de tal manera que habrá foros para contrastar ideas y proyecto, para finalizar con una encuesta para elegir al perfil más competitivo para ganar.

"Sin descartar la posibilidad de generar un acuerdo político entre los partidos políticos que formamos parte de la alianza y por supuesto sociedad civil organizada", agregó Andrés Atayde.

En las letras chiquitas del método para elegir candidato del Frente Amplio por la CDMX, dice que si al final de foros, debates y gran encuesta hubiese empate o no quedara claro quién es el mejor posicionado TODO LO RESOLVERÁ UN ACUERDO POLÍTICO ??: @AndresAtayde\_ @AccionNacional pic.twitter.com/8sBe1EwKBq

Marurojasreportera (@Marurojasreport) November 6, 2023

Estos son los aspirantes del Frente que han levantado la mano para la candidatura:

Santiago Taboada (PAN), alcalde con licencia de Benito Juárez

Adrián Rubalcava (PRI), alcalde de Cuajimalpa

Sandra Cuevas (PRD), alcaldesa Cuauhtémoc

Lía Limón (PAN), alcaldesa Alvaro Obregón

Luis Espinosa Cházaro (PRD), coordinador de los diputados perredistas

Mariana Moguel, expresidenta del PRI en CDMX

Cynthia López Castro, diputada del PRI

Movimiento Ciudadano

Fue el único partido cuyo aspirante ya arrancó el proceso de las precampañas, se trata de Salomón Chertorivski, diputado federal, quien empezó este domingo 5 de noviembre a recorres las calles para dar a conocer su proyecto rumbo a 2024, y en donde aprovechó para echar en cara a los otros partidos que es el único precandidato.

"Movimiento Ciudadano es la única fuerza política de nuestra ciudad que tiene una precandidatura registrada, sin hacer trampas, en todas las de la ley, así que me da mucho gusto que seamos los únicos", declaró en un encuentro con algunos simpatizantes que se dieron cita en el cruce de Insurgentes Sur y Baja California, en la alcaldía Cuauhtémoc.

Esta ciudad merece más, un Metro más seguro y eficiente, un mejor sistema de salud, y calles y senderos seguros. Nada está decidido, esto apenas comienza. ?? pic.twitter.com/5ytpDwgk0S

Salomón Chertorivski (@Chertorivski) November 6, 2023

Movimiento Ciudadano mantiene su decisión por dejar aún lado las coaliciones e ir en solitario para buscar la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, y también en las otras entidades que también ya arrancaron las precampañas, donde también ya eligieron a sus abanderados, en el caso de Yucatán su apuesta es la diputada

Vida Gómez Herrera y para Jalisco buscan refrendar su bastión con el alcalde con licencia Pablo Lemus.

## Arrancan precampañas en <u>CDMX</u> con 410 denuncias

Autor: El Sol de MéxicoJonathan Castro

Género: Nota Informativa

La precampaña para la jefatura de gobierno inició sin actividades de aspirantes de Morena ni de la alianza, pero sí con 410 conductas denunciadas ante las <u>autoridades electorales</u> locales, principalmente por actos anticipados de campaña.

De acuerdo con el más reciente reporte del <u>Instituto Electoral de la Ciudad de México</u> (IECM), del total de denuncias recibidas entre enero y el 25 de octubre, 85 fueron por actos anticipados de campaña, 72 por uso de recursos públicos, 69 por actos anticipados de precampaña y 65 por promoción personalizada.

Únete al canal de El Sol de México en WhatsApp para no perderte la información más importante

Las 410 denuncias registradas por las <u>autoridades electorales</u> de la ciudad se desprenden de 163 quejas presentadas ante las autoridades <u>electoral</u> en el periodo mencionado. Una queja puede contener una o más denuncias.

De acuerdo con el <u>IECM</u>, del total de quejas que ha recibido en casi 10 meses, 84 ya las concluyó y de éstas, en 12 casos inició procedimientos ordinarios y en tres, procedimientos especiales.

"Sigue aumentando el número de denuncias. En este momento ya estamos casi por las 170 quejas las que se han presentado a lo largo del año. Prácticamente 80 por ciento más de las que se habían presentado a estas fechas el año pasado", comentó a El Sol de México la consejera local, Erika Estrada Ruiz.

La presidenta de la Comisión Permanente de Quejas del <u>IECM</u> mencionó que los servidores públicos, en especial los y las titulares de las alcaldías son los más denunciados en lo que va del año.

"Habla (la cifra) del uso de recursos públicos por parte de los servidores públicos; esto es por los alcaldes y alcaldesas, personas que ocupan un cargo ahorita como las personas diputadas.

"Lo que están denunciando es que muchas personas están aprovechando el cargo para hacerse promoción personalizada y con eso desviando recursos de las instituciones o de los espacios o dependencia", dijo Estrada Ruiz.

Por ejemplo, el pasado 19 de octubre, el diputado federal por Movimiento Ciudadano, junto con otros emecistas, denunció ante el <u>IECM</u> a los aspirantes de Morena, Clara Brugada y Omar García Harfuch.

Desde ayer y hasta el 3 de enero, los aspirantes a una <u>candidatura</u> pueden llevar a cabo actos para buscar un respaldo ciudadano para los procesos internos de su partido, como lo hizo Chertorivski Woldenberg, quien encabezó una pega de calcomanías y repartió propaganda.

#### Cancelación y espera

Contrario al emecista, la noche del sábado el líder nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, publicó un comunicado en el cual ordenó a los aspirantes de sus procesos internos en nueve estados, entre ellos la ciudad, a no hacer actos proselitistas.

Horas antes, el equipo de García Harfuch informó que éste no tendría actividades públicas el domingo, pero el equipo de Brugada Molina anunció que ella encabezaría un encuentro con deportistas. Luego del anuncio del dirigente de Morena, la alcaldesa con licencia canceló su actividad.

Lo anterior, de acuerdo con Delgado Carrillo para no interrumpir los respectivos procesos internos del partido. Será el 10 de noviembre que defina a cada uno de sus coordinadores de la Defensa de la 4T.

En el caso de la oposición, ni el alcalde en Miguel Hidalgo, Santiago Taboada, ni las alcaldesas en Álvaro Obregón y Cuauhtémoc, Lía Limón y Sandra Cuevas, tuvieron alguna actividad ayer.